
第3058回例会(第36回) 6月5日(木) 昼食：12:00～ 点鐘： 12:30

役員・理事・委員長退任挨拶① 場所：焼津グランドホテル

司 会 副幹事 村松 英和 君

ロータリーソング斉唱 ソングリーダー 岡村 延昌 君

♪奉仕の理想 ♪くちなしの花

四つのテストの唱和 職業奉仕委員会 副委員長 塩川 彰 君

会長 奥川 将之 君

本日の静岡新聞1面に、「出生数初の70万人割れ」と言
う見出しが掲載されていました。
1899年の統計開始以降、初めて70万人を割り込み、68万
6061人となりました。前年度と比較すると4万1227人減少
しているという事です。
女性一人当たりが生涯に産む子供の推定人数が1.15人

で、この数字も前年度より下がっています。
都道府県別での最低出生率は、東京都の0.96人で北海

道・宮城と続きます。出生率の最高は1.54人の沖縄県だ
そうです。ちなみに、静岡県は1.25人で10位だそうです。
今後の出生数に影響する婚姻数は、1万322組増加して

いるとの事ですが、晩婚化・晩産化の影響で少子化が進
んでいると言われています。
全国の死亡者数から出生人数を差し引いた人数が人口

の減少になるのですが、2023年、2024年と毎年59万人の
人口が減り続けています。ちなみに、静岡県の2024年人
口減少は3万1661人であります。
現在、世界の人口は88億1900万人で、世界の人口は

2100年まで増え続けると言われています。
日本の人口が減り続ける事で、現在でも深刻化してい

る労働力不足がもっと深刻な事態になる事は間違えあり
ません。
最後になりますが、若いロータリアンの皆さん日本の

為、子作りに励んでください。
ありがとうございました。

幹事 山竹 葉子 君

①近隣クラブより例会変更等通知が来ていますので回覧
します。

②次回6月12日は通常例会、6月19日は最終例会18時から
四川飯店です。

副幹事 村松 英和 君

①Lineにて、新会員予定者2名の公示をしました。
異議申立がある場合、10日間期間内に連絡をください。

②7月第1例会、第2例会は役員・理事・委員長就任あいさ
つです。



親睦活動・スマイル委員会 岡村 拓哉 君

結婚記念日 永田 貴三 君 (H25.6.7)
大畑 邦明 君 (H1.6.10)
村松 直行 君 (H6.6.11)

本日の暫定出席率
会員増強維持・出席委員会 良知 正浩委員長

本日の暫定出席率は、会員数56名、出席者数42で75％で
す。

大阪万博に行ってきました。5時間行列待ちして、イタ
リア館ミケランジェロのキリスト像、レオナルド・ダ・
ヴィンチの自室デザインを鑑賞してきました。

久野 匠一 君

創立記念日

村松 孝保 君（株）大洋アレスコ(S36.6.6)

親睦活動・スマイル委員会 岡村 拓哉 君

第96回都市対抗野球静岡県大会で優勝し、本日から始ま
る東海二次予選出場に向けて各新聞に掲載して頂きまし
た。明日、岡崎市民球場にて三菱自動車岡崎と対戦して
まいります。ご声援の程、よろしくお願いいたします。

戸﨑 義人 君

一年間お世話になりました。一緒にクラブのロータリー
の勉強をしていきましょう！次年度の一層のご支援をお
願い致します。

杉本 昭 君

親睦活動スマイル委員会として1年間大変勉強をさせて
頂きました。来年度はヒラに降格されますが、引き続き
委員会の活動を頑張ります。各委員長のみなさまスマイ
よろしくお願いします。

佐藤 秀裕 君

委員会報告および委員長退任挨拶①

会場監督 SAA 近藤 吉典 君

一年を振り返り時間通り例会が進行し、移動例会を担
当した委員会の皆様、ありがとうございました。
会場設営委員会の方で会場設営担当頂きありがとうご
ざいました。スムーズな運営ができました。

クラブ・ラーニングファシリテーター
杉本 昭 君

戦略計画・危機管理委員会
委員長 村松 直行 君

RLIに塩川君が修了まで受講していただきました。
皆さんと一緒にクラブの歴史、ロータリーの歴史を引
き続き学んでいきたいと思います。引き続き来年度も
ご支援をお願いします。ありがとうございました。

今年度は2020‐2021年度に策定したクラブビジョン５
年計画の4年目となりました。計画と各委員会の事業
は概ね整合していると思われましたが、目的の明確化
のためには、引き続きサポートが必要かなと感じまし
た。クラブフォーラム等で、実施状況の途中経過の評
価を発表させて頂きました。メンバーにクラブビジョ
ンを再認識してもらう機会を設けることができました。
次年度もよろしくお願いします。

会員組織委員会
統括委員長 深沢 英雄 君

会員増強委員会のサポートを行ってきました。
自分は地区の会員増強委員も担当しており、地区と支
部の連携を強めるように活動してきました。
アンケートの評価もよかったです。
引き続き全員が増強委員と思い、ご協力お願いします。
ありがとうございました。



深沢 英雄 君（次年度理事会）
会員数 出席数 出席率

5月22日
M-UP

5月22日
確定出席率

6月5日 56(56) 42 75.00% 1名 71.93%

会員増強維持・出席委員会
委員長 良知 正浩 君

今年度は4名の方に入会頂きました。半面、退会者も
多く、前年度より減少してしまいました。プロジェク
トチームを立ち上げ、皆様からご紹介頂いた候補者に
対しフォローを継続しております。加えて、退会者が
減少するように魅力あるクラブ運営など検討する必要
もあるかと思います。100％出席メンバーに宝くじ抽
選券をプレゼントさせて頂きました。こちらは、継続
したいと思います。ありがとうございました。

クラブ管理運営委員会
統括委員長 村田 昌弘 君

同好会へ助成金贈呈事業とプログラム委員会、会場設
営委員会、親睦活動スマイル委員会のサポートなどを
行ってきました。次年度、事業が多くなります。
皆様のご支援宜しくお願いします。

親睦活動・スマイル委員会
委員長 佐藤 秀裕 君

主な事業は納涼例会、クラスマス例会運営でした。
沢山の方の協力頂きました。ありがとうございました。
通常の例会では会員のお喜び、スマイルのフォローを
行ってきました。引き続き、次年度もよろしくお願い
します。

プログラム委員会
委員長 見原 範彦 君

外部からの卓話者（特に官公庁卓話者が多い）、クラ
ブフォーラム、会員卓話、移動例会など工夫して実施
してきました。魅力ある例会となると民間の外部の方
を招くのもいいかなと思います。
予算についても余る事が出来ましたので、次年度活用
いただければと思います。ありがとうございました。

国際奉仕委員会
委員長 大畑 邦明 君

夏にしゅくだい広場に参画し、静浜基地への移動例会
など事業として実施しました。
特に、次年度実施するグローバル補助金のタイバンコ
クのﾗｯﾄﾌﾞﾗ-ﾅRCとの面談・交友を交わすことが出来ま
した。来年度のこの事業にはぜひ参加をお願いします。
ありがとうございました。
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